

Aniñón

Provincia: Zaragoza

Comarca: Comunidad de Calatayud

Torre de la Iglesia de Nuestra Señora del Castillo

Torre de planta cuadrada y tres cuerpos; los dos primeros de fábrica mudéjar levantados sobre un zócalo de sillería. El primer cuerpo está profusamente decorado en la parte superior a base de paños separados por líneas de esquinillas que constan de cruces de múltiples brazos formando rombos, banda de zig-zag, cruces sencillas, arcos mixtilíneos entrecruzados y otra banda de zig-zag; el segundo cuerpo alberga el cuerpo de campanas y presenta en cada una de sus caras un gran ventanal ajimezado donde se inscribe un arco apuntado entrecruzado con otros dos medios arcos sobre los que se abre una banda de arcos apuntados; el tercer cuerpo fue añadido en el s. XVI con cubierta a cuatro aguas.

Datación: s. XIV-XVI

Fuente: <https://www.turismodezaragoza.es/provincia/patrimonio/renacentista/iglesia-virgen-del-castillo-aninon.html>

